

Tarifverhandlungen beendet, unbefristeter Streik verhindert

DPoIG Berlin dankt allen Unterstützern: EUCH!

Die DPoIG Berlin bedankt sich bei allen, die aktiv bei der Organisation und bei der Durchführung der Streikmaßnahmen mitgewirkt haben: sei es rund um die Notdienstverhandlungen, der Kommunikation mit den Mitgliedern sowie bei den beiden Warnstreiks und Kundgebungen.

Voller Anerkennung blicken wir auf die Kolleginnen und Kollegen aus dem Tarifbereich der Polizei und der Ordnungsämter, die vor Ort, ob Sonne oder Regen, ob Eis oder Schnee, mit dabei waren. Ihr habt die Forderungen skandiert, Fahnen geschwenkt, auf Trillerpfeifen gepfiffen und lautstark gerasselt. Das war nicht selbstverständlich, sondern großartig von euch!

Auch den Beamtinnen und Beamten der Polizei, die in ihrer Freizeit mit uns demonstriert haben, gebührt unser herzlichster Dank: bei unseren Kundgebungen vor dem Roten Rathaus am 1. Dezember und in Potsdam am 8. Dezember zur dritten und entscheidenden Verhandlungsrunde. Das war Klasse!

Im Folgenden seht ihr die wesentlichen Eckpunkte der Einigung. (Details siehe beim dbb berlin <https://www.dbb.berlin/aktuelles/news/laender-ziehen-mit-bund-und-kommunen-gleich/>):

1. Ein steuer- und sozialabgabenfreier Inflationsausgleich in Höhe von 3.000 Euro (stufenweise Auszahlung ab Dezember 2023).
2. Ab dem 1. November 2024 Erhöhung der Tabellenentgelte um 200 Euro (Sockelbetrag) und ab dem 1. Februar 2025 um 5,5 Prozent (Anpassung des Erhöhungsbetrags auf 340 Euro, wo dieser Wert nicht erreicht wird).
3. Ausbildungs- und Praktikantenentgelte werden zum gleichen Zeitpunkt um 150 Euro erhöht.
4. Vertragslaufzeit: 25 Monate.
5. Tarifierung der vom Land Berlin bislang gezahlten Hauptstadtzulage

Der dbb berlin erwartet zeitnah die Übernahme des Tarifergebnisses auf die Beamtinnen und Beamten sowie Pensionärinnen und Pensionäre. Dazu siehe: <https://www.dbb.berlin/aktuelles/news/dbb-berlin-erwartet-die-uebernahme-des-tarifergebnisses-auf-die-beamtinnen-und-beamten-sowie-pensionaerinnen-und-pensionaere/>

Der Tarifabschluss gilt bis 31. Oktober 2025. Danach gehen wir in die nächsten Verhandlungen. Ihr wisst selbst: nach dem Warnstreik ist vor dem Warnstreik - auch wenn zwei Jahre dazwischen liegen. Wir hoffen weiter auf eure Unterstützung!

DPoIG – Nah an der Basis